sehen Nation ist. Die souveräne Deutsche Demokratische Republik gehört dem Warschauer Vertrag, der Verteidigungsgemeinschaft der sozialistischen Staaten Europas, an.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands hat sich auf dem Gebiet der internationalen Beziehungen folgende Aufgaben gestellt:

- 1. Die Deutsche Demokratische Republik wird zusammen mit den anderen sozialistischen Staaten, mit den friedliebenden Staaten und Völkern alles tun, um einen Krieg zu verhüten und die Voraussetzungen dafür zu schaffen, unter denen es möglich sein wird, den Krieg vollkommen aus dem Leben der Völker auszuschalten.
- 2. Die Deutsche Demokratische Republik tritt ein für die Herstellung gesunder internationaler Beziehungen. Sie strebt danach, daß alle Militärblocks aufgelöst, der kalte Krieg sowie die Propaganda der Feindschaft und des Hasses unter den Völkern eingestellt und alle fremden Luft-, Marine-, Raketenund sonstigen Militärstützpunkte im Hoheitsgebiet anderer Staaten aufgelöst werden.
- 3. Die Deutsche Demokratische Republik wird jeden vertretbaren Beitrag zur allgemeinen und vollständigen Abrüstung unter strenger internationaler Kontrolle leisten.
- 4. Die Deutsche Demokratische Republik wird alles tun, um die Kampfsolidarität aller Abteilungen und Organisationen der internationalen Arbeiterbewegung, die gegen die imperialistische Kriegspolitik sind, mit allen Mitteln zu festigen.
- Die Deutsche Demokratische Republik wird die T\u00e4tigkeit aller Kr\u00e4fte, aller Organisationen und Parteien, die nach der Verh\u00fctung des Krieges streben, unterst\u00fctzen.
- 6. Die Deutsche Demokratische Republik fördert den Ausbau der internationalen Zusammenarbeit auf den Gebieten des Handels, des Sports, der Kultur, der Wissenschaft und Technik.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands setzt sich entschieden dafür ein, daß alle Parteien und Organisationen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland und alle Staatsorgane der Deutschen Demokratischen Republik gegenüber den aggressiven Kreisen und Friedensstörern wachsam sind. Die Einpeitscher von Kriegsabenteuern müssen rechtzeitig entlarvt und alle Maßnahmen getroffen werden, die die Sicherheit und den Frieden der Deutsdien Demokratischen Republik und des gesamten sozialistischen Lagers gewährleisten.

Die Außenpolitik der Deutschen Demokratischen Republik ist weiterhin